

COMMUNIQUE DE PRESSE

BIGARD – SOCOPA

Véritable industrie lourde avec des investissements considérables et de très gros besoins en main d'œuvre, le secteur de la viande, dans l'univers Agro Alimentaire, outre le risque permanent d'une crise sanitaire, n'a pas grande aptitude à dégager une rentabilité satisfaisante.

Face à ce constat, la restructuration et la concentration sont des options retenues par le Groupe BIGARD depuis 1995 et proposées aujourd'hui aux actionnaires du Groupe SOCOPA.

Dans ce contexte, au terme d'une véritable réflexion de fond, il est envisagé la constitution d'une société, nouvelle filiale du Groupe BIGARD

- qui intégrerait tous les actifs du Groupe SOCOPA,
- dont le Groupe BIGARD serait l'actionnaire majoritaire à 51% et où les anciens actionnaires SOCOPA (Coopératives – Groupements – Financiers) détiendraient 34% du capital,
- à mettre en place pour le 1^{er} Janvier 2009 après consultation des Services de la D.G.C.C.R.F..

Par cette opération et grâce à l'appui du secteur amont de la production de vif, c'est un leader européen en viande bovine et un nouvel acteur lourd en viande porcine qui émergeraient en France.

Les partenaires sociaux des Groupes BIGARD et SOCOPA sont Informés ce jour du projet.

Les Directions des Groupes concernés ne feront pas d'autres commentaires d'ici fin Septembre 2008 sur cette nouvelle évolution du secteur viande en France.

Fait à QUIMPERLE, le 31 Juillet 2008.